

La confiance se mérite



Par le biais d'une fiction, Paul-Louis Kabasubabo entend attirer l'attention de ses contemporains sur le danger des fausses promesses électorales.

L'actuelle République Démocratique du Congo est en effet à la veille d'élections importantes, et le réflexe citoyen commande de veiller à l'intérêt de tous plutôt qu'à l'enrichissement personnel de quelques prétendus « Honorables », indignes en réalité de la confiance du peuple.

Pour illustrer son propos, l'auteur croque ici deux destinées que tout oppose. Un fils aîné imbu de lui-même, préoccupé de son seul plaisir, quitte un jour la terre de ses ancêtres. Il laisse derrière lui un père vieillissant, une jeune femme et un fils – qu'il oubliera tout aussitôt. C'est son frère cadet qui gagne alors la confiance du peuple grâce à sa grande probité ainsi qu'à des réalisations concrètes en faveur du village. Il deviendra dès lors le chef incontesté de ses administrés, prêts à l'aider et à le soutenir en toutes circonstances.

Un récit optimiste, qui veut croire en l'avenir des hommes intègres...